Gaza: "Combatid por Dios contra quienes combatan contra vosotros"

Roberto Chambi Calle¹

Más de 8000 palestinos muertos de los cuales 3000 son niños, sumado al corte casi total de energía, agua, telecomunicaciones; así como la ayuda humanitaria bloqueada por Israel, han hecho que el IV Convenio de Ginebra — Derecho Internacional Humanitario —, la Carta de San Francisco de NN.UU y todas las leyes cuyos fines son allanar la paz y evitar la guerra y sus males, han sido yuxtapuestas por los deseos fallidos de Israel y EEUU, agravadas por la obsecuencia del Consejo de Seguridad hacia Tel Aviv; al parecer EEUU nuevamente tendrá otro Vietnam en Gaza frente al "Eje de la Resistencia.

Una de las peores derrotas militares de EEUU fue en Vietnam (1955-75), una humillación que ya se la está viviendo en la Franja de Gaza, en donde su socio no ha podido hasta el momento doblegar a la Resistencia Islámica, que ha demostrado que el poderío y la invencibilidad de Israel solo es un celofán que brilla gracias a los medios de comunicación pro israelíes, quienes muestran una falsa victoria frente a la Resistencia Palestina.

Pero; lo que no comprenden el Sr. Netanyahu, Biden y sus "cúpulas de hierro", es que los grupos que combaten en la defensa de la soberanía de su territorio, no sólo son soldados regulares como sus ejércitos, sino ellos tienen una raigambre espiritual tan profunda que en sus epifanías está entregar hasta la última gota de su sangre para defender su hogar (Gaza), su familia, su fe, frente al opresor. El Corán —libro sagrado de los musulmanes— es claro cuando imperativamente les ordena: "Preparad contra ellos toda la fuerza y toda la caballería que podáis para con ello atemorizar al enemigo de Dios y vuestro y a otros que no conocéis, pero que Dios conoce" (Corán, azora VIII, aleya 60).

La tan publicitada y sonada incursión por tierra de las fuerzas israelíes en la Franja de Gaza no ha podido hasta el presente pulverizar a los combatientes de HAMAS y la Yihad Islámica, ni tampoco alzarse con la victoria en un escenario donde las escaladas podrían durar semanas o meses.

El fracaso de Israel es contundente frente a los grupos de la Resistencia Islámica, pese a que aún estos no están siendo asistidos en su totalidad por el "Eje de la Resistencia"; pues si bien esta "guerra" unilateral —a la luz de los Convenios de Ginebra— es desproporcional e inhumana contra un pueblo que se defiende con el corazón y las piedras, su victoria prácticamente está dada, ya que el décimo octavo ejército más poderoso del mundo en 23 días —al momento de la redacción de estas líneas—no pudo pulverizar a los "Terroristas".

La entidad ocupacionista siempre dijo que estos grupos de resistencia son "Terroristas", cuando ni siquiera el Derecho Internacional Humanitario ha establecido una definición de terrorismo, más sí ha prohibido los actos cometidos en conflictos armados que comúnmente se consideran "Terroristas", a tal fin, el uso mismo de la palabra es

¹ Jurista, teólogo y analista en RRII, Director del Centro de Estudios en Geopolítica y Civilización Islámica "Ayatolá Jomeini". (CEGICI)

ambivalente, así por ejemplo a los combatientes ucranianos frente a Rusia se los considera patriotas y héroes porque defienden su nación; pero a los combatientes palestinos los tachan de "Terroristas" por defender a su pueblo y su autodeterminación; ¿Cuál es la diferencia?.

El fracaso de Israel y EEUU ha demostrado que HAMAS y la Yihad Islámica no son los de antes, su capacidad y su experiencia militar han mejorado abruptamente en estos últimos años, en donde siempre ha estado presente su fe, sus creencias y su espiritualidad a diferencia de la mayoría de los soldados ucranianos de tendencia nazi; ya que un combatiente de la Resistencia Islámica es consciente y acepta plenamente el combate cuando se trata de la defensa de su tierra, más aún cuando en medio de ello está involucrado el 3er. lugar más sagrado de los musulmanes que es Jerusalén, por lo cual su libro sagrado les dice: "Combatid por Dios contra quienes combatan contra vosotros, pero no os excedáis. Dios no ama a los que se exceden" (Corán, azora, 2 aleya 190).

Desde el punto de vista del Derecho Internacional esta aleya se refiere claramente a la legítima defensa, por lo tanto, el combate y defensa de HAMAS y la Yihad Islámica no solo obedece a una cuestión nacional o política, sino espiritual, por ello el ejército israelí bajo la capa de EEUU y la Unión Europea cometen un craso error al pensar que podrán derrotarlos.

La defensa de sus tierras y su fe no tienen límites en HAMAS o la Yihad Islámica; sino esta involucra a cada uno de los palestinos, a cada uno de los musulmanes en el mundo quienes mediante el Eje de la Resistencia sin duda responderán; pues cada combatiente musulmán, Iraní (Brigadas Al Quds), Sirio (Ejército árabe Sirio), Yemení (Ansorollah), Iraquí (Hashed Al-Shaabi) o Libanés (Hezbollah) está dispuesto a entregar hasta la última gota de su sangre, de su vida, ya que saben que la recompensa no tiene parangón porque Allah (Dios) les dice: "Y no penséis que quienes han caído por Dios hayan muerto. ¡Al contrario! Están vivos y sustentados junto a su Señor." (Corán, azora 3, aleya 169).

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia. www.islamoriente.com; Fundación Cultural Oriente